

---

27.09.2012 - 16:25 Uhr

## Esteban Bayer leitet dpa-Fremdsprachendienste

Berlin (ots) -

- Querverweis: Bildmaterial wird über obs versandt und ist  
abrufbar unter <http://www.presseportal.de/galerie.htm?type=obs> -

Esteban Bayer übernimmt am 1. Oktober 2012 die Leitung der Fremdsprachendienste der Nachrichtenagentur dpa. Der 55-jährige Journalist trägt damit künftig die operative Gesamtverantwortung für die dpa-Dienste in Englisch, Spanisch und Arabisch.

In der neu geschaffenen Position wird Esteban Bayer die Koordination der weltweiten dpa-Korrespondentennetze weiter verbessern. Seit Januar 2011 leitet Bayer bereits den Spanischen Weltnachrichtendienst der dpa Deutsche Presse-Agentur GmbH. Diese Position behält er neben seinen neuen Aufgaben bei. Bayer berichtet an Michael Ludewig, stellvertretender Chefredakteur und Chef Ausland der dpa.

"Esteban Bayer ist ein ausgezeichneter Journalist und Kenner der internationalen Berichterstattung mit einer Reputation weit über den spanischen Dienst hinaus", sagt Michael Ludewig. "Es ist ein großer Gewinn, dass er seine Fähigkeiten und seine Energie künftig auch für die anderen Fremdsprachendienste einsetzen wird." Die dpa-Dienste in Englisch, Spanisch und Arabisch liefern aktuelle Nachrichten an Kunden verschiedener Mediengattungen in aller Welt. Ihre mehrsprachigen Korrespondenten haben zusätzlich stets die besonderen Berichterstattungswünsche der dpa-Kunden im deutschsprachigen Raum im Blick.

Der aus Argentinien stammende Esteban Bayer ist seit 1982 für die dpa tätig. Nach seinem Journalistikstudium an der Universität Dortmund hatte er zuvor für den Westdeutschen Rundfunk, die Deutsche Welle und den Radiosender Radio Antilles International gearbeitet. Bei dpa war Bayer zunächst als Redakteur in Hamburg, dann als Korrespondent in Buenos Aires tätig. 1990 wechselte er als Vertriebschef für Lateinamerika, Spanien und Italien in den kaufmännischen Bereich der Agentur. 1999 kehrte er als Deutschland-Korrespondent des Spanischen Dienstes in die Redaktion zurück. Anfang 2011 folgte die Berufung an die Spitze des Spanischen Dienstes, der in den dpa-Büros in Madrid und Buenos Aires produziert wird.

Die dpa Deutsche Presse-Agentur GmbH ist der unabhängige Dienstleister für multimediale Inhalte. Die Nachrichtenagentur versorgt als Marktführer in Deutschland tagesaktuelle Medien aus dem In- und Ausland. Ein weltumspannendes Netz von Redakteuren und Reportern garantiert die eigene Nachrichtenbeschaffung nach im dpa-Statut festgelegten Grundsätzen: unparteiisch und unabhängig von Weltanschauungsfragen, Wirtschafts- und Finanzgruppen oder Regierungen. dpa arbeitet über alle Mediengrenzen hinweg, rund um die Uhr. Auf diese Qualität verlassen sich Printmedien, Rundfunksender, Online- und Mobilfunkanbieter sowie andere Unternehmenskunden in mehr als 100 Ländern. Weitere Informationen unter [www.dpa.com](http://www.dpa.com)

Kontakt:

dpa Deutsche Presse-Agentur GmbH  
Christian Röwekamp  
Leiter Unternehmenskommunikation  
Telefon: +49 30 2852 31103  
E-Mail: [roewkamp.christian@dpa.com](mailto:roewkamp.christian@dpa.com)